



Lasst uns schlafen.

Ab 22 Uhr mehr Rücksicht am Brüsseler Platz!



**Liebe Besucherinnen und Besucher
des Brüsseler Platzes,**

auch wenn Sie die direkte Kommunikation mit Ihrem Gegenüber nicht als laut empfinden, ergibt die Summe der Gespräche aller Menschen auf dem Platz einen sehr hohen Lärmpegel. Anwohnerinnen und Anwohner fühlen sich dadurch gestört und können nicht schlafen. Übermäßiger Lärm und fehlende Nachtruhe machen auf Dauer krank.

Wir bitten Sie daher ab 22 Uhr leise zu sein, damit die gesetzliche Nachtruhe eingehalten wird.

Ab 24 Uhr bitten wir Sie, den Brüsseler Platz zu verlassen.

Mit freundlichen Grüßen
Ihre Stadt Köln